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Ao décimo primeiro dia do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta 1 

minutos, no Auditório do CCBS, Campus Oeste, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido 2 

– UFERSA, situada na Av. Francisco Mota, N° 572, Km 47, BR 110, na cidade de Mossoró, 3 

sob a presidência da Prof.ª Ana Carla Diógenes, Diretora Adjunta do Centro de Ciências 4 

Biológicas e da Saúde – CCBS, realizou-se a 2ª Reunião Ordinária do Conselho de Centro do 5 

CCBS. Estiveram presentes os seguintes membros: Emmanuel de Sousa Jereissati, Lázaro 6 

Fabrício de França Souza, Andrea Taborda Ribas da Cunha; Raphaela Vasconcelos Gomes 7 

Barreto; Leonardo Lélis de Macedo Costa; José Luís Costa Novaes e André de Macedo 8 

Medeiros. Estiveram ausentes: Henrique Marques Dagostin. Justificaram ausência: Rodrigo 9 

Silva da Costa, Luciana Vieira de Paiva, Cristiano Queiroz de Albuquerque e Franceliza 10 

Monteiro da Silva Dantas. Constatado o quórum, a Prof.ª Ana Carla Diógenes deu início à 11 

reunião votando a justificativa de ausência dos docentes: Rodrigo Silva da Costa, Luciana 12 

Vieira de Paiva e Cristiano Queiroz de Albuquerque e da Técnica administrativa Franceliza 13 

Monteiro da Silva Dantas. Avaliadas as justificativas, foram aceitas por unanimidade. A profª. 14 

Ana Carla lê a pauta da reunião e sugere a seguinte inclusão de ponto de pauta: Apreciação e 15 

deliberação do envio ou não da proposta de do Curso de Especialização do Núcleo de Educação 16 

à Distância para a CAPES. Profª. Andréa Taborda sugere a inclusão do seguinte ponto: 17 

Apreciação e deliberação sobre o afastamento da profª. Isabella Maria de Oliveira Pontes 18 

Fernandes para o Doutorado. A prof ª. Ana Carla propõe que a pauta fique da seguinte forma: 1º 19 

Ponto: Apreciação e deliberação do envio ou não da proposta de Curso de Especialização do 20 

Núcleo de Educação à Distância para a CAPES; 2º Ponto: Apreciação e deliberação sobre o 21 

afastamento da profª. Isabella Maria de Oliveira Pontes Fernandes para o Doutorado; 3º Ponto: 22 

Apreciação e deliberação sobre processo Nº 23091.002031/2014-32, de Isadora Louise Alves da 23 

Costa Ribeiro Quintas, que trata da liberação da para continuação do doutorado; 4º Ponto: 24 

Apreciação e deliberação sobre a Pauta CONSEPE da 4ª Reunião Ordinária de 2018; 5º Ponto: 25 

Apreciação e deliberação sobre minuta de processos de revalidação de diplomas de cursos de 26 

graduação e reconhecimento de diplomas de pós-graduação stricto sensu (mestrado e doutorado) 27 

expedidos por estabelecimentos estrangeiros de ensino superior; 6º Ponto: Outras Ocorrências. 28 

Posto em votação as alterações proposta, a nova pauta foi aprovada por unanimidade. Deu-se 29 

início a reunião: 1º Ponto: Apreciação e deliberação do envio ou não da proposta de do Curso 30 

de Especialização do Núcleo de Educação à Distância para a CAPES. Profª. Ana Carla explica o 31 

prazo do edital de Especialização. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 2º Ponto: 32 

Apreciação e deliberação sobre o afastamento da profª. Isabella Maria de Oliveira Pontes 33 

Fernandes para o Doutorado. Profª. Isabella justifica o pedido de liberação para afastamento, 34 

devido ao período de experimento. Profª. Ana Carla fala que não há como fazer concurso devido 35 

ao fato de estarmos em um ano eleitoral. Profª. Andrea Taborda fala que há duas vagas em 36 

aberto para professor substituto e que há segundos colocados de outros concursos do CC, curso 37 

de Medicina Veterinária. Profª. Ana Carla se compromete em falar com o diretor do CCA para 38 

que o CCA ceda um professor para do DCS/CCBS. Posto em votação, foi aprovado por 39 

unanimidade. 3º Ponto: Apreciação e deliberação sobre processo Nº 23091.002031/2014-32, de 40 

Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro Quintas, que trata da liberação da para continuação do 41 

doutorado. Porfª. Ana Carla informa que há professor substituto para a renovação de liberação. 42 

Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 4º Ponto: Apreciação e deliberação sobre a 43 

Pauta CONSEPE da 4ª Reunião Ordinária de 2018. 1º PONTO/CONSEPE: Apreciação e 44 

deliberação sobre a ata da 2ª Reunião Ordinária de 2018. Não cabe a este conselho votar. 2º 45 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e Deliberação sobre processo de renovação de afastamento. 46 



 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO – MEC 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO – UFERSA 

ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO 

DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS E DA SAÚDE (CCBS) 

 2018  

 

Página 2 de 2 

 

Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 3º PONTO/CONSEPE:  Apreciação e 47 

deliberação sobre Errata ao Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Física – EaD, 48 

enviado via Memorando Eletrônico Nº 52/2018 – PROGRAD. Posto em votação, foi aprovado 49 

por unanimidade. 4º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre Errata ao Projeto 50 

Pedagógico do Curso de Ciências da Computação, enviado via Memorando Eletrônico Nº 51 

53/2018 – PROGRAD. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 5º 52 

PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre a solicitação do curso de Licenciatura em 53 

educação do campo – LEDOC, enviado via Memorando Eletrônico Nº 54/2018 – PROGRAD. 54 

Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 6º PONTO/CONSEPE:  Apreciação e 55 

deliberação sobre o Projeto Pedagógico do curso de Engenharia da Computação, campus Pau 56 

dos Ferros, enviado via Memorando Eletrônico Nº 55/2018 – PROGRAD. Posto em votação, foi 57 

aprovado por unanimidade. 7º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre minuta de 58 

resolução que Regulamenta a Avaliação da Aprendizagem nos cursos de graduação na 59 

moralidade presencial. Posto em votação, foi aprovado por unanimidade. 5º Ponto: Apreciação 60 

e deliberação sobre minuta de processos de revalidação de diplomas de cursos de graduação e 61 

reconhecimento de diplomas de pós-graduação stricto sensu (mestrado e doutorado) expedidos 62 

por estabelecimentos estrangeiros de ensino superior. Profª. Andrea Taborda explica plataforma 63 

nacional de revalidação de diploma e sugere que os departamentos façam a apreciação da 64 

resolução e só depois retornaria para a reunião do Conselho de Centro do CCBS, e depois seguir 65 

para o CONSEPE. Posto em votação a sugestão dada pela profº. Andrea Taborda, foi aprovada 66 

por unanimidade. 6º Ponto: Outras Ocorrências. Não há ocorrências. Não havendo mais nada a 67 

ser votado a profª. Ana Carla deu por encerrada a reunião. E eu, Heloísa Helane Ameida Silva 68 

Farias, secretária em exercício  do Centro de Ciências Biológicas e da Saúde lavrei a presente 69 

ata.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 70 
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